

## 60 Jahre IPA Werra-Meißner

Das 60-jährige Bestehen der IPA-Verbindungsstelle Werra-Meißner e.V. der Internationalen Polizeigemeinschaft (IPA) wurde wieder in der Europa-Akademie in Grebendorf gefeiert. Mitglieder und Angehörige verbrachten einen geselligen Abend in gemütlicher Runde und genossen ein leckeres „Hessisches Buffet“.



Im Bild die anwesenden Mitglieder der IPA Verbindungsstelle Werra-Meißner v.l.: Karsten Grubbe, Kurt Lachnit, Gerhard Grubbe, Horst Beck, Klaus Mosig, Hermann Bernhardt, Jörg Rüppel, Frank Stöber, Waltraud Beck, Wolfgang Sachtleben, Walter Niebling, Horst Viereck, Dieter Graumann, Fred Sauer, Marcello Paella, Lothar Stascheit, Jürgen Baasner, Hans Jürgen Lieske, Anna Hundeshagen, Bernd Oskar Zimmermann, Herbert Stoll, Klaus Rathgeber

Vorab wurde die Jahreshauptversammlung durchgeführt. Karsten Grubbe, Leiter der IPA-Verbindungsstelle Eschwege (Werra-Meißner) und der IPA-Regionalbeauftragte-Nord der Landesgruppe Hessen, Karl Ulrich Schlaudraff, ehrten die langjährigen Mitglieder mit der silbernen Ehrennadel:



V.l.: Karl Ulrich Schlaudraff, Klaus Rathgeber (25 Jahre), Hans-Jürgen Lieske (50 Jahre), Bernd Zimmermann (25 Jahre), Karsten Grubbe

Weitere Jubilare waren leider verhindert: Heinz-Lothar Rathgeber (25 Jahre), Dieter Spacek (40 Jahre) und Hans Peter Hofmann (50 Jahre).

Für den 4. Dezember 2022 ist eine Weihnachtsfeier im Gemeindehaus der Kreuzkirche in Eschwege geplant.

Fotos: Kurt Lachnit